

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom selaku Rektor UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan di lingkungan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan arahan juga meluangkan waktunya kepada penulis sedari awal penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd., Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si dan Bapak Kairuddin S.Si., M.Pd selaku dosen pemberi saran yang telah memberikan waktu untuk membimbing dan memberikan saran-saran perbaikan. Tak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik, kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staff pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Ibu Kepala Sekolah SMPN 2 Air Putih Dra. Rosemary Lenawati Manik, Ibu M. Panjaitan, Bapak Mukhlis, Ibu M. Sitorus yang turut serta membantu penulis selama proses

penelitian disekolah, seluruh staf pegawai dan guru-guru SMPN 2 Air Putih serta adik-adik kelas VIII 3 tahun ajaran 2020/2021.

Teristimewa ucapan terimakasih untuk keluarga terkasih, Alm Ayahanda Arnold Hutabarat yang sempat mengambil bagian dalam penulisan skripsi ini dan Ibunda Rutni Sinaga yang tidak pernah berhenti mendoakan kelancaran studi penulis, kepada abang-abang penulis yakni Indra Herbert Hutabarat ATT-IIselaku abang pertama yang membantu menyelesaikan studi penulis baik dari segi materi, motivasi dan doa-doa, Tyson Hutabarat, Itha Henny Hutabarat serta Abang Ipar Bonara Simamora yang telah memberikan nasehat, dukungan, penghiburan terlebih doa yang tulus kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga kepada sahabat terkasih Christina Anakampun, Desi Pangaribuan, Fitri Pardede, Lisdur Sitohang, dan Risma Dewita yang sekaligus sebagai KTB (Kelompok Tumbuh Bersama) dalam lingkup UKM KP FMIPA UNIMED yang senantiasa selalu ada untuk penulis, Terimakasih juga kepada kumpulan tiga serangkai Cece Tarigan, Benno Pandiangan, dan Christian Pinem. Terimakasih kepada Petra Wesly Situmorang selaku sahabat penulis, kepada seluruh Pemuda-Pemuda Gereja Pentakosta Indonesia Sidang Kebun Pisang, Medan selaku teman sepelayanan penulis, kepada partners KKN Desa Aek Nauli Samosir (Yuli, Cia, Febby, Citra dan Titin), teman-teman Magang 3 SMP N 18 Medan. Terlebih ucapan terimakasih kepada keluarga besar Matematika Dik A 2016 (THOMAS 16)

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan bagi pembaca.

Medan, Januari 2021

Penulis



Sri Aswita Hutabarat
NIM. 4161111070